



Escuela y Colegio científico Interamericano del CATIE ofrece compartir logros con Centros Educativos públicos

La administración de Escuela y Colegio científico Interamericano del CATIE (ECCIC), con motivo de haber obtenido el galardón otorgado por la Organización Internacional para la Inclusión y la Calidad Educativa (OIICE), por la buena gestión que realizan, convocó a una conferencia de prensa en la que anunció su decisión de compartir con la comunidad educativa regional, las experiencias pedagógicas que les han permitido alcanzar índices satisfactorios en la formación de sus estudiantes.

De esa manera los convenios, las capacitaciones, las alianzas, las novedades tecnológicas, el acervo cultural acumulado, la experiencia en investigación científica, las posibilidades de beca o de certificación en inglés, lo mismo que la oportunidad de hacer cursos preuniversitarios, reconocidos en las universidades norteamericanas, eso y más, la organización de este centro educativo, está dispuesto a compartirlo con estudiantes y docentes de los centros educativos públicos de la Dirección Regional de Turrialba y Jiménez.

Agradezco a todos los que a lo largo del tiempo han contribuido con lo que hoy es la ECCIC, son muchos los que se han unido a este propósito de tener un régimen basado en la calidad. Recuerdo cuando el Profesor Juan Carlos Porras, presentó el proyecto y no encontró respaldo, porque a veces hacer cambios significativos no es sencillo, pero si uno tiene sueños, siempre debería ir por ellos, no importa si de pronto parecen imposibles, dijo el Dr. Esteban Camacho Hidalgo, director de ECCIC.

El galardón entregado por la OIICE, motivó que la Ministra de Educación, Dra. Anna Katharina Muller Castro, enviara una felicitación al Centro Educativo, por el reconocimiento recibido y a su administración en la persona del Dr. Camacho Hidalgo, por habersele entregado el título de "Dr. Honoris Causa".

En mi nombre y en del Ministerio de Educación (MEP), felicito a ECCIC, por esta denominación, dijo la Dra. Anna Katharina, quien además reconoció la importancia que tiene este logro, no solo para el Centro Educativo galardonado, sino también para la subregión educativa y para el país en general. "Valga la ocasión para reconocer la buena labor de todo el personal administrativo, docente, padres de familia y estudiantes",

destacó Muller Castro.

La diputada Paola Nájera, se sumó a lo expresado por la ministra y destacó los logros del Centro Educativo de primaria y secundaria que funciona en CATIE, "deseo que este reconocimiento sirva de ejemplo para otros centros educativos, y entiendan que si se puede trabajar teniendo como norte la calidad", expresó la legisladora.

De la misma manera la Máster Melissa Marín Fuentes, coordinadora académica del centro educativo, reafirmó la determinación de todos los integrantes de la Escuela y Colegio Científico CATIE, de hacer posible el intercambio de inquietudes con las diferentes instituciones educativas de la región.

El Máster José Coto Alcazar, del Comité de la Calidad, informó sobre algunos dispositivos tecnológicos de la institución que podrían aprovechar los vecinos de la comunidad, específicamente los programas, plataformas y aplicaciones de alta tecnología, "queremos compartir la experiencia acumulada en aspectos como robótica, diseño e impresión en 3D, aplicaciones libres que pueden ser herramientas de mejora en el aprendizaje de la matemática y otras materias, porque ayudan a darle transversalidad a los contenidos", detalló Coto Alcazar.

La Máster Angie Mata Tencio, también hizo referencia a algunos planes que el Centro Educativo proyecta para corto y mediano plazo, entre ellos mencionó: la Expociencia Nacional Costa Rica, para agosto del 2023, con participación de países de diferentes partes del mundo, centros educativos locales y nacionales. Durante dos semanas los visitantes estarán en Turrialba, con las consecuencias sociales, culturales y comerciales que eso conlleva, dijo Mata Tencio.

Las alianzas internacionales con gran cantidad de universidades de Norteamérica, también abre oportunidades para estudiantes de la zona, que deseen hacer un esfuerzo adicional y formar parte de los beneficiarios de los convenios vigentes. Trabajamos para organizar una "Semana con la NASA", en la que estudiantes de nuestro centro educativo y del sector público puedan compartir y preguntar a los científicos de la Agencia Espacial.